

Betreff

Öffnungszeiten Eisstadion West

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

In diesem Jahr gab es außerhalb der Schulferien an einigen Wochentagen vormittags öffentliche Eislaufzeiten, die von Bürgerinnen und Bürgern, welche ihre Arbeitszeiten frei einteilen können oder nicht arbeiten, auch genutzt wurden. Allerdings gibt es immer noch kein Angebot für Leute, die vormittags arbeiten und Familien mit Schulkindern. Ich bitte daher, zu prüfen, ob zumindest einmal unter der Woche ein Abendlauf und einmal am Wochenende ein Nachmittagslauf öffentlich zugänglich gemacht werden kann. Dass im Münchener Westen eine sehr große Nachfrage nach preisgünstigen Eislaufzeiten vorhanden ist, sieht man an den langen Schlangen in den Schulferien. Daher soll das Stadion auch zukünftig erhalten bleiben.